

CLUBES

Bragarnik descarta la venta del Elche CF y prepara la construcción de una ciudad deportiva

El propietario del club ilicitano mantiene su compromiso con el equipo ilicitano independientemente de los resultados deportivos y destaca la buena salud patrimonial del equipo de LaLiga.

Palco23

13 may 2021 - 17:15



Christian Bragarnik da la cara. El propietario del Elche CF ha comparecido por primera vez ante la prensa desde que hace casi un año y medio adquiriera el club, descartando la venta de la entidad, augurando el cierre del ejercicio 2020-2021 “con superávit”, aunque sin ponerle cifras y desvelando los planes de construcción de una ciudad deportiva.

“El club no tiene deudas ni problemas económicos, la prioridad es tener un equipo competitivo siempre priorizando la salud económica del club”, ha explicado el ejecutivo argentino.

Además, ha detallado que “una de las grandes decisiones que tomamos fue usar parte de los recursos para acelerar el cumplimiento del concurso de acreedores,

que estamos muy cercanos a levantar, y eso habla del proyecto y la idea de la propiedad que es tener una buena salud patrimonial”.

“El club no tiene deudas ni problemas económicos”, asegura Christian Bragarnik

El presidente ha destacado que “tenemos un club sano, con las finanzas limpias, que cumple con sus compromisos y sus obligaciones”, y que además “sabe a lo que puede meterse y lo cumple”.

En relación a las inversiones realizadas, ha recordado que “hemos realizado cambios en el estadio y también vamos a hacer mejoras en el exterior del Martínez Valero”, con la intención de mejorar “las instalaciones para un club de Primera”, a la espera de los resultados deportivos de las dos últimas jornadas, en un ejercicio que puede acabar con el descenso del equipo a Segunda.

En cualquier caso, “tenemos un proyecto a medio o largo plazo y queremos afrontar las situaciones que se presenten, por lo que ningún resultado va a cambiar el objetivo de la propiedad”.

Además, el club pretende “llegar al centenario con un fútbol base acorde a la ciudad y aprobar la creación de una ciudad deportiva” para la que ya tiene el dinero “independientemente de lo que suceda en el plano deportivo”. “Tenemos dos terrenos vistos en Elche, pero además tenemos un terreno que ya era del club en el cual estamos analizando una situación jurídica que también puede ser una gran posibilidad”, ha adelantado. El club está en contacto con el Ayuntamiento, y el “alcalde se ha prestado a colaborar”. “Si no lo podemos resolver en el plano inmediato cerraremos la compra de uno de los terrenos vistos para comenzar las obras lo antes posible”, que tienen una superficie de entre 60.000 y 80.000 metros cuadrados.

El máximo accionista asegura su compromiso con el club y aclara: “No está en venta”

En cualquier caso, Bragarnik asegura su compromiso con el club. “Esta propiedad ha tenido muchos sondeos de posibilidades de la venta del club, pero hemos venido con un proyecto a medio o largo plazo y no está en nuestra cabeza vender”, ha sentenciado.

Al mismo tiempo, el Elche CF trabaja para encontrar un nuevo director general tras el

adiós de Patricia Rodríguez el pasado enero, una ejecutiva que más tarde fichó por el Granada CF.

El conjunto ilicitano cuenta con un presupuesto de 50 millones de euros en su regreso a Primera, frente a los 8,9 millones que anticipaba para la temporada 2019-2020 cuando estaba en Segunda.